
Giulianova. Venerdì 31 luglio si voterà per il progetto di Conalpa

Progetto dell’artista Edoardo Ettorre

 

GIULIANOVA – Come deliberato dall’assemblea pubblica del Comitato di Quartiere Annunziata del 21 luglio si procederà
venerdì 31 luglio alla votazione segreta per il progetto proposto dall’associazione Conalpa ed illustrato in assemblea dal
Presidente Antonmario Gioculano e dall’artista Edoardo Ettorre.

Si voterà venerdì 31 luglio dalle 18:00 alle 23:00 nel portico esterno della Sala Polivalente in via Dei Pioppi.

Saranno chiamati al voto tutti i residenti, i dimoranti e coloro che pur non residenti hanno attività nel Quartiere Annunziata,
dai 16 anni di età, muniti di documento.

A GIULIANOVA NASCE  L’ASSOCIAZIONE  CULTURALE  “POLARIS”.
SABATO 25 LUGLIO LA PRESENTAZIONE AL KURSAAL.
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Polaris

 

Sarà presentata sabato 25 luglio alle ore 21.00 presso il Kursaal di Giulianova la nuova Associazione Culturale Polaris.

Polaris, spiega il Presidente Jurghens Cartone, nasce con lo scopo di promuovere attività culturali quali la presentazione di
libri, convegni, incontri di studio, conferenze, gruppi di lettura, tavole rotonde e dibattiti su argomenti di interesse storico,
artistico,  filosofico,  letterale,  scientifico,  sociale,  musicale  e  tanto  altro,  nonché  su  questioni  di  attualità  nell’ottica  della
sensibilizzazione dei cittadini su tematiche locali di maggiore rilievo.

“Vogliamo,  prosegue  Jurghens  Cartone,  diventare  un  luogo  di  riflessione,  di  elaborazione  e  di  confronto  ovvero  uno
strumento al servizio di una città civile e libera che si impegna a diffondere la cultura, a partecipare allo scambio di idee e a
far crescere un pensiero critico e riflessivo”.

L’Associazione è aperta a tutte le componenti della comunità giuliese e non ed è proprio con questo spirito che  si rivolge a
scuole,  enti  ed  altre  associazioni  presenti  sul  territorio  al  fine  di  programmare,  in  collaborazione,  una  serie  di  eventi  nel
prossimo futuro.

L’evento inaugurale è previsto per sabato 25 luglio alle ore 21.00 presso il Kursaal dove l’associazione esordirà con  la
presentazione  dell’ultima opera  dello  storico  giuliese   Sandro Galantini  dal  titolo  “GIULIANOVA.  FRAMMENTI  DI
STORIA” (Ricerche & Redazioni).

Demos: LETTERA APERTA AL SINDACO DI GIULIANOVA
LETTERA APERTA AL

SINDACO DI GIULIANOVA
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DEMOS

Gentilissimo Sig. Sindaco,

Nei giorni scorsi, Il Circolo giuliese dell’Associazione culturale Demos ha avuto modo di esaminare la questione rimbalzata
sulla stampa locale avente ad oggetto un’intervista dell’Assessore Di Candido e un successivo articolo del Presidente del
Forum cittadino svoltosi a Giulianova nel gennaio 2020, sulla riqualificazione di Piazza Dalmazia.

Atteso che la nostra Associazione affianca e promuove gratuitamente tutte le forme di democrazia partecipativa, lo ha fatto
con il  Forum Piazza Dalmazia, come lo sta già facendo con quello deciso dall’Assemblea dei cittadini su proposta del
Comitato di Quartiere Lido su Piazza dalla Chiesa;

dato atto che il Forum cittadino di gennaio si è svolto con grande partecipazione, passione e generosità da parte di tutti i
presenti, secondo regole prestabilite in Plenaria di apertura, poi applicate dal Presidente eletto che ne ha attestato la
regolarità e l’alta qualificazione partecipativa come risulta dall’atto conclusivo a Lei regolarmente inviato;

considerato che l’atto conclusivo (denominato Proposta Popolare) contiene indicazioni integrative e proposte di modifica del
progetto di riqualificazione di Piazza Dalmazia derivanti dal lavoro integerrimo, volontario e partecipativo di una plenaria di
apertura, 5 tavoli di lavoro e di una plenaria di chiusura; è stato protocollato nei primi giorni di marzo 2020; non è mai stato
pubblicato sul sito istituzionale del Comune; mai il Comune ha dato pubblicazione di tutti gli atti del Forum in questione
regolarmente consegnati alla Segreteria generale nei giorni successivi;

dato atto che alle proposte popolari, per Legge, Statuto e Regolamento comunale l’Amministrazione comunale (nel caso di
specie Lei, Sig. Sindaco) deve dare sempre risposte (positive o negative) argomentate, logiche e dialogiche.

A fronte della dichiarazione dell’Assessore Di Candido: “Ribadisco che il progetto di restauro di piazza Dalmazia è così e tale
rimane”, criticata con molta correttezza dal Presidente del Forum con un articolo rimasto ignorato,

IL NOSTRO CIRCOLO LE CHIEDE:

Lei ha delegato l’Assessore D Candido a dare questa risposta secca, non1.
argomentata  e  priva  di  ogni  riferimento  al  lavoro  del  Forum  (da  Lei
convocato), come se l’evento partecipativo apprezzato in ogni ambiente
che si occupa di partecipazione popolare non ci fosse stato?
La mancata pubblicazione sul sito istituzionale del Comune di tutti gli atti2.
relativi  al  Forum in questione (fatto salvo l’annuncio del  Forum stesso



qualche  giorno  prima),  non  le  sembra  poter  dare  l’impressione  che
convocarlo (lo ha fatto Lei) sia stato per questa Spett.le Amministrazione
comunale un fatto di secondaria importanza? Come a dire che: “tanto la
politica è esclusivo appannaggio dei partiti che se la fanno negli organi
comunale, non dei cittadini”?
Se  così  fosse  (ma siamo convinti  che  così  non sia,  altrimenti  non Le3.
scriveremmo),  rispetto  allo  Statuto  comunale  e  al  Regolamento  sulla
partecipazione popolare che fissano in norme un modello di partecipazione
popolare,  quale  è  per  Lei  e  la  Sua  Amministrazione  la  visione  della
partecipazione popolare? Avete in mente un altro modello?

Fiduciosa in un Suo sollecito riscontro, la nostra Associazione La saluta cordialmente.

Giulianova 23 luglio 2020

Il Coordinatore del Circolo DEMOS

di Giulianova

f.to Romeo Rosignoli

Giulianova.  Lavori  fondamentali  per  il  rilancio  della  Stazione
Ferroviaria, dal quarto binario agli ascensori. Il Sindaco Costantini
ringrazia i vertici di Ferrovie dello Stato.
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Lavori di ammodernamento effettuati da Ferrovie dello Stato stanno
interessando, in questi mesi, lo scalo ferroviario di Giulianova. Si
tratta della realizzazione di un quarto binario che ospiterà il transito
dei treni ad alta percorrenza, come Intercity e Freccia Bianca, e di nuove
ed esteticamente più moderne pensiline, l’istallazione di un altro
ascensore di collegamento tra i binari e la sostituzione del vecchio
impianto di illuminazione con quello a led, nonché il rifacimento del
sottopasso ferroviario.

“Un doveroso ringraziamento ai vertici di Ferrovie dello Stesso con i
quali, grazie all’impegno e alla costanza dell’Assessore Di Candido,
abbiamo instaurato rapporti di mediazione ed attiva collaborazione –
dichiara il Sindaco Jwan Costantini – auspichiamo che, al più presto, il
binario, già funzionante, venga inaugurato ufficialmente insieme ai due
ascensori, che finalmente renderanno la nostra stazione non solo ancora
più accessibile ai diversamente abili ma a tutti i passeggeri, i quali non
saranno più costretti a portare a mano i bagagli da un binario all’altro.
Il nostro scalo ferroviario si sta preparando a diventare non solo il più
importante della provincia di Teramo ma, per la modernità dei servizi ed
il restyling in atto, tra i più funzionali d’Abruzzo”.

“In questi giorni gli operatori della Rete Ferrovia Italiana stanno
portando avanti anche una serie di operazioni di controllo su tutti i
sottopassi ferroviari del territorio giuliese – dichiara l’Assessore alla
Manutenzione Giampiero Di Candido – ringraziamo Ferrovie anche per lo
svolgimento di queste attività, assolutamente necessarie per verificare e
preservare la sicurezza delle strutture”.

Giulianova. Seconda conferenza dei servizi sulla riapertura delle
scuole.
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Scuola Edmondo De Amicis Giulianova

Amministrazione, Dirigenti ed Uffici lavorano in sinergia per programmare
il rientro a scuola degli alunni in tutta sicurezza

Si è svolta ieri la seconda conferenza dei servizi convocata dall’Assessore
alla Pubblica Istruzione Katia Verdecchia alla presenza delle Dirigenti
degli Istituti Comprensivi Giulianova 1 e 2, dei responsabili dell’Ufficio
Scolastico Provinciale e di quelli degli Uffici Tecnici ed Istruzione
Comunali per programmare il rientro a scuola degli alunni in tutta
sicurezza e decidere come utilizzare, sin da subito, i Fondi Strutturali
Europei del Programma Operativo Nazionale “Per la Scuola, competenze e
ambienti per apprendimento” (Fondi PON).

Un incontro tecnico che ha messo in luce la sinergia e la comunità di
intenti tra Amministrazione comunale, dirigenza scolastica e Ufficio
Scolastico Provinciale. L’Assessore Verdecchia ha annunciato ai presenti
lo stanziamento in Bilancio di altri 100 mila euro che verranno destinati
alle scuole giuliesi, per un totale complessivo di 210 mila euro.

“Stiamo lavorando in piena sinergia con dirigenti, uffici e Ufficio
Scolastico Provinciale al fine di garantire, a settembre, un rientro a
scuola sereno e sicuro per tutti i nostri bambini e ragazzi – dichiara
l’Assessore Katia Verdecchia – per ciò che concerne gli spazi di cui
potremo usufruire per la sistemazione delle classi auspichiamo,
naturalmente, la riapertura dell’istituto scolastico di Colleranesco.
Verrà fatto comunque tutto il necessario per garantire la tutela della
salute degli alunni, anche attraverso la programmazione di interventi
tecnici al fine di ritagliare tutti gli spazi strutturali utili
all’ospitalità dei ragazzi, che vadano a garantire il distanziamento
sociale ed a rassicurare così le famiglie”.



Giulianova. Guardia Costiera: il Comandante Interregionale visita i
vari comandi della costa teramana.
 

 

Si è tenuta nel corso dell’intera giornata di ieri la visita itinerante del Capitano di Vascello Salvatore MINERVINO, Direttore
Marittimo dell’Abruzzo, del Molise e delle Isole tremiti, ai Comandi della Guardia Costiera che operano lungo tutto il territorio
teramano, rimesso al suo coordinamento marittimo.

Ad accompagnarlo, il Tenente di Vascello Claudio BERNETTI, Comandante del porto e Capo del Circondario marittimo di
Giulianova, che sovrintende quella porzione di costa abruzzese.

Guardia Costiera Silvi

Guardia Costiera Martinsicuro
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Guardia Costiera Giulianova

Iniziando da Nord, il Comandante Minervino ha incontrato personalmente gli equipaggi degli Uffici di Martinsicuro, Tortoreto,
Roseto e Silvi, nonché di Giulianova che li sovrintende, portando loro – a pochi giorni dal suo insediamento al Comando di
Pescara – la vicinanza del Vertice regionale dell’Autorità Marittima, in un delicato frangente dell’anno in cui il personale della
Guardia Costiera è chiamato a profondere il massimo impegno operativo possibile, per garantire una cornice di sicurezza e
legalità alle tante attività connesse agli usi civili del mare, in un costa ad elevata vocazione balneare come quella teramana.

A fare gli onori di casa, presso ciascuna delle sedi marittime, i rispettivi titolari e i sette Sindaci della costa teramana,
Massimo  VAGNONI  di  Martinsicuro,  Domenico  PICCIONI  e  Antonietta  CASCIOTTI  di  Tortoreto  e  Alba  Adriatica,  Jwan
COSTANTINI di Giulianova, Sabatino DI GIROLAMO, Robert VERROCCHIO e Andrea Scordella di Pineto e Silvi, ai quali si è
unito anche il Presidente dell’Area Marina Torre del Cerrano, Leone CANTARINI.

Nel corso dei propositivi momenti di confronto con il personale dipendente, e di conoscenza dei primi cittadini della costa
teramana, il Comandante MINERVINO ha inteso rimarcare la connotazione ambientale della linea operativa nel solco della
quale i Comandi abruzzesi della Guardia Costiera continueranno ad operare, articolata su una serrata maglia di controlli volti
a tutelare le acque e l’habitat costiero e, di riflesso, l’intero comparto marittimo che ne trae sostentamento e giovamento.

 

Giulianova. Al via il nuovo intervento di disinfestazione contro le
zanzare nel territorio di Giulianova
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Al via il nuovo intervento di disinfestazione antilarvale ed adulticida
contro le zanzare, nel territorio di Giulianova. Le operazioni, effettuate
dagli operatori e dai mezzi della ditta specializzata, avverranno nella
notte compresa tra lunedì 20 e martedì 21 luglio, a partire dalle ore
23.00 circa, nelle zone del Lido e del Paese. Le frazioni, invece,
verranno interessate dagli interventi di disinfestazione nella notte
successiva, ovvero quella tra martedì 21 e mercoledì 22 luglio, sempre
dalle ore 23.00.

In occasione dello svolgimento delle pratiche di disinfestazione si
raccomanda alla cittadinanza di osservare alcune importanti norme
cautelative come non sostare in ambienti aperti durante e dopo il
trattamento, tenere le finestre chiuse e gli animali domestici riparati,
evitare di stendere la biancheria ed evitare parcheggi di autovetture o
altri mezzi che possano ostacolare le operazioni di disinfestazione.

Giulianova.  Ripristinato  il  servizio  di  raccolta  differenziata  delle
utenze non domestiche secondo le  nuove frequenze estive
Il Comune di Giulianova comunica che, a seguito dell’emergenza sanitaria
che ha ritardato l’entrata in vigore delle frequenze estive, è stato
ripristinato il servizio di raccolta differenziata delle utenze non
domestiche secondo le seguenti frequenze:

Lunedì vetro, indifferenziato ed umido
Martedì multi materiale e carta
Mercoledì umido e vetro
Giovedì multi materiale e cartone
Venerdì indifferenziato ed umido
Sabato umido e cartone
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Giulianova.  Aperte  le  iscrizioni  all’Asilo  Nido  Comunale
“Arcobaleno”

Asilo nido Arcobaleno

E’ stato pubblicato sul portale web del Comune di Giulianova l’avviso
dell’Unione dei Comuni “Le Terre del Sole” relativo alle iscrizioni al
servizio di asili nido per l’anno 2020-2021 per i Comuni di Giulianova,
Bellante, Mosciano Sant’Angelo e Roseto degli Abruzzi.
Per quanto concerne le iscrizioni all’Asilo Nido comunale “Arcobaleno” di
Giulianova i modelli di iscrizione, oltre che sul sito web dell’Ente, sono
disponibili all’Ufficio Servizi Sociali e Politiche di Genere del Comune
di Giulianova, sito in Via Bindi n. 4.
Le domande d’iscrizione dei bambini devono pervenire, insieme alla
documentazione richiesta, entro e non oltre il 7 agosto 2020.

Giulianova.  Don Enzo Manes è  il  nuovo direttore della  Caritas
di Teramo-Atri

Il parroco di San Flaviano in Giulianova raccoglie l’eredità di don Igor Di Diomede, scomparso lo scorso mese di aprile. Nel
mattino ha incontrato gli operatori.
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Don Enzo Manes

Don Enzo Manes



Don Enzo Manes

Sua Eccellenza Monsignor Lorenzo Leuzzi ha nominato don Enzo Manes nuovo direttore della Caritas di Teramo-Atri.
L’attuale parroco di San Flaviano in Giulianova diviene così il terzo direttore nella storia della Caritas diocesana, dopo il
fondatore don Ivo D’Ottavio e dopo l’indimenticabile don Igor Di Diomede, venuto prematuramente a mancare lo scorso 28
aprile.

Quarantasei anni, nato a San Giovanni Rotondo, in provincia di Foggia, don Enzo Manes è Laureato in Lingua e Letteratura
Giapponese all’Università “La Sapienza” di Roma. Conseguita la laurea, ha lavorato in una libreria internazionale romana
come responsabile del settore dei libri in lingua estera. Dopo aver lasciato il lavoro ha abbracciato la vita monastica in una
comunità religiosa francese.  Nel 2010 è diventato seminarista della diocesi,  portando avanti  gli  studi teologici  presso
l’Università Gregoriana di Roma. Quindi dopo l’ordinazione diaconale ha fatto un’esperienza missionaria in Brasile, nella
Diocesi di Floresta. Nel 2014 è stato ordinato presbitero e nominato parroco di Torricella Sicura. Nello stesso anno è
diventato direttore del Centro Missionario diocesano e responsabile “Area Promozione Caritas e Formazione” all’interno dello
stesso Ufficio di cui ora assume la direzione. Nel 2017 ha fatto il suo ingresso come parroco nella parrocchia di San Flaviano
a Giulianova e nel settembre 2018 ha conseguito la laurea in Teologia Patristica presso l’Università Gregoriana.

«Ringrazio  il  vescovo  Lorenzo  per  la  fiducia  accordatami»  dichiara  don  Enzo.  «Raccogliere  l’eredità  di  don  Igor  è  una
responsabilità importante, ma da sempre sono molto legato all’ambiente Caritas. Sin da quando ero diacono – prosegue il
nuovo direttore – ho collaborato con la Caritas diocesana e con Anna D’Eustacchio, partecipando a numerose giornate di
formazione e curando la formazione dei volontari. Ho imparato tanto dal mondo Caritas, che mi ha forgiato anche nel
ministero sacerdotale. Percepisco questo ambiente come un luogo familiare. Penso – aggiunge don Enzo – che la Caritas
abbia un’importanza notevole nella vita della Chiesa. Il fatto che Papa Francesco faccia spesso riferimento alla presenza dei
poveri è uno stimolo per tutti i cristiani a ricordarci sempre di loro. I miei parrocchiani temono che questo incarico possa
distogliermi un po’ dalla parrocchia – conclude con una nota di simpatico ottimismo il sacerdote – ma penso che con l’aiuto
del consolidato staff Caritas riuscirò a conciliare questo nuovo incarico con il mio ruolo di parroco. Spero che il Signore mi
assista in questa nuova avventura e di riuscire a dare il meglio di me».

A coadiuvare don Enzo Manes saranno la vice direttrice Anna D’Eustacchio – da sempre solido punto di riferimento della
Caritas diocesana – e il diacono Luigi Filipponi, che si occuperà dei rapporti con le Caritas parrocchiali.

Questa mattina nel Palazzo Vescovile di Teramo, alla presenza di Monsignor Leuzzi, il primo incontro del neodirettore, nella
sua nuova veste, con tutti gli operatori Caritas del territorio.


